
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

Ｋ．Ｒ．ラビンドラン [ｽﾘﾗﾝｶ]
山 本 和 則 [新潟南]
鳥 部 文 雄 [　 燕   ]

会 長 星 野 健 司
幹 事 齋 藤 嘉 一
Ｓ Ａ Ａ 銅 冶 康 之

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

皆様こんにちは。 

本日は、1/29 に新潟市で開催されました地区の『職業奉仕セミナー』にお

いて、柏崎中央ロータリークラブの鈴木公子さんが「自らの職業を通じた奉仕

のあり方を考える」というテーマで講演されました。とても有意義な内容でし

たので、ご紹介いたします。 
 

 講師の鈴木さんは新潟県刈羽村の出身、1959年生まれで、小学校の頃に心

臓病が見つかり、その後子宮内膜症、アトピー性皮膚炎、角膜潰瘍による 3 度

の角膜剥離と 3か月失明、頚椎ヘルニア、糖尿病など多くの病気をしつつも、

1984 年日本歯科大を卒業され、1988年柏崎市で歯科医院を開業されます。

その後食事療法と出会い、病気と共存しつつ 33歳で不可能と言われていた出

産を果たされます。 

 食事療法で気づいたことを、多くの方に伝えようと、学校、幼稚園、保育園

などでこれまで 500 回以上講演され、現在でも毎年数多くの講演をされてい

ます。  

講演の中心は「砂糖による弊害」で、いろいろな例を挙げながら身の回りの

食品にいかに多く砂糖が入っているのか説明され、スポーツドリンクには１㍑

に 3gのスティックシュガーが 14 本分も入っていること、乳酸飲料にも多量

の砂糖が入っていることなど。 

また講演の中で印象に残った事は、パン食は献立的に砂糖と油脂が多くなり

ますので控え、和食中心の食事を勧められ、8年前に三条市で始まった完全米

飯給食を絶賛されました。その他発酵食品の大切さなど多くの実例を解りやす

く説明され、短い時間ではありましたが大変驚きの多い講演会でした。 

 最後に 1 人でも多くの方に話を聞いてほしいので、講演の依頼は仕事を調

整して引き受けると言っておられましたので、三条南クラブでもお呼びする機

会があれば幸いかと思います。 
 

 
 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

星野 健司 

会員52名中35名

2/10 三条ＲＣへ 長谷美津明君　　石山昌宏君　　永井篤利君　　野崎正明君　　

谷　晴夫君　　渡辺俊明君

98.08% ( 2/ 1 )
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―2015‐16 年度国際ロータリーのテーマ― 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 
 

2015年の世界の粗鋼生産は、前年比1.7％減の16億3,500万トンと6年ぶりに減少した。その内の約半分８億

383万トンを中国が生産したが、中国は34年ぶりとなる前年割れ（前年比2.3％減）となった。日本鉄鋼連盟の

発表では、日本の粗鋼生産量は前年比5％減の1億515万トンで3年ぶりに減少し、リーマンショック直後の09年

に次ぐ低水準となった。 
 

世界鉄鋼協会によると、15年の中国の鉄鋼需要は、前年比3.5％減の6億8,590万トン、16年も同2％減と低

迷が続く見通しだ。中国では、約4億トンの生産能力が過剰とされ、操業維持のため値引きが横行。余った鋼材は

安値で海外に流れた。15年の中国の鋼材輸出は1億1,240万トンであった。 

これが世界の鉄鋼大手の業績悪化に拍車をかけており、韓国の鉄鋼大手ポスコは、創業以来、初の赤字に転落し

た。中国勢の過剰生産で鋼材価格が下落し、収益を圧迫、売上高は前期比11％減の58兆1,900億ｳｫﾝ、最終損益

は960億ｳｫﾝで、ポスコの会長は「業績悪化の最大の要因は中国の供給過剰とそれに伴う割安な鋼材の流入」と説

明した。 

震源地である中国メーカーも不振で、宝山鋼鉄は15年12月期の純利益が83％減の9億6,100万元と大幅減益

の見通しで、他社は大半が、赤字が見込まれている。宝山首脳は「中国の鉄鋼業界は『冬の時代』に入った」と言

っている。 

この影響は欧米にも広がり、米鉄鋼大手USスチールは、15年10～12月期の最終損益9億9,900万ドルの赤字

となり、世界最大手の欧州アルセロール・ミタルも15年7～9月期に欧州事業が営業赤字に転落。インドのタタ製

鉄も欧州部門が赤字に転落し、英国で1,050人のリストラを発表した。 

～ 2月 15日 16,000円 

今年度累計 400,570円 ～  
 i 

星 野 君 本日卓話をされる佐藤嘉男さん、ご苦　
労様です。楽しみにしています。

齋 藤 君 佐藤嘉男さん、卓話ご苦労様です。
よろしくお願いいたします。

週末の2～3日、メキシコへ出立予定の
長男と孫が来て楽しく過ごしました。

銅 冶 君 佐藤嘉男さん、本日の卓話 よろしく 
お願いいたします。

ＢＯＸに協力。
大変寒～い・・・。もう少しの辛抱です。

丸 山 ( 征 ) 君

鈴 木 ( 武 ) 君

齋 藤 嘉 一 幹事 

山本ガバナー事務所より  「ロータリー地域協働ネットワークセンター 研修会」開催のご案内 

［日 時］   2016年 5月 14 日（土） 13：00～16：00        

［会 場］   長岡震災アーカイブセンター（長岡市大手通り まちなかキャンパス ２F） 

［内 容］   第一部 基調講演  工学博士 平井邦彦氏  

「大規模災害の経験とロータリーへの期待」 

         第二部 ・映写「中越震災とロータリー支援活動の記録」 

             ・体験者座談会「ロータリー地域協働ネットワークセンターの役割」 

             ・質疑応答 

本日卓話当番です。拙い話ですみま
せんが、よろしくお願いします。

坪 井 君 またまた寒くなりました。 体調管理に
ご注意下さい。
佐藤嘉男会員、卓話期待しています。

佐藤嘉男さん、卓話ご苦労様です。
楽しみにしております。

ＢＯＸに協力いたします。

野 水 君 ＢＯＸご協力ありがとうございました。

草野君、渡邊(光)君

佐 藤 ( 嘉 ) 君

坂井君、佐藤(秀)君、田代君、西潟君、

西巻君、馬塲君

「中国鉄鋼事情」 佐藤 嘉男 会員 
 



日本メーカーは、自動車用など高級鉄板が強く、影響は限定的で、新日鉄住金、

JFEホールディングス、神戸製鋼所も減収減益を予定している。 
 

中国の李 克強首相は、「腕を切る覚悟で設備過剰を解消せよ」と、今年1月鉄

鋼や石炭業界に合理化の徹底を指示。これを受け、国務院は、既存の能力を削減

する一方、新たな能力増を厳しく規制、構造調整を推進するための金融支援の実

施や合併・買収による再編統合を促すことを掲げている。国務院は「ここ数年で、

鉄鋼の生産能力は、9千万トン以上淘汰してきた」としつつ、今回さらに20年ま

での5年以内に1億～1億5千万トンの削減を行なうと言明した。 

昨年10月に習 近平国家主席が英国を訪問した際、中国は7,780万トンの能力

削減を実施したと表明したが、実際にはこの間に2億トンほどの能力が増え、需

給改善につながらなかった。今回、国務院は新規の能力増を含め抑制するととも

に、鉄鋼企業が人員配置を見直す際は確実に能力削減を進める姿勢を見せている。環境や安全など、基準未達の企

業への罰則規定を設け、地方政府や企業への監督機能を強化し、同時に失業者対策を施すなど政策の実行性を高め

ている。 

ただ政府のこれらの生産能力削減計画の中で、産業新聞“中国鉄鋼業苦悩の現実”の記事によると、 

中国鉄鋼業に未曾有の事態が生じている。4年ほど続く鋼材価格の下落と需要の減少による販売減で巨額の赤字が

発生。資金難による賃金不払い、従業員解雇、操業停止に陥る企業が続出、苦境から抜け出す手立てはなく、とり

わけ民営鉄鋼企業による人員削減が目立ち、地域経済に影響を与え始めている。 
 

例1） ●北京から東へ150kmの唐山市の民営鉄鋼大手の松汀鋼鉄は高炉6基を持ち、粗鋼年生産能力500万トン。 

9,700万元の電気料金未払いで、15年11月14日操業を停止した。従業員8,000人（7～8ヶ月給料未

払） 

例2）●河北省邯鄲市で60年操業の邯鄲鋼鉄、昨年1万人減らし、現在の従業員数は2万人程度、春節の前後に7 

    ～8,000人員削減予定 
 

例1、例2を含む河北省で、15年１～9月に生産を停止した鉄鋼企業は松汀鋼鉄を含み10社、合計生産能力は

1,500万トン、10月以降も多くの製鉄所が操業を止めている。 

河北省は16年からの5ヶ年計画で、全国の約4分の1に当たる3億トンの粗鋼生産能力を2億トンに減らすため、

河北省大気汚染防治条例を制定し、重度の大気汚染企業に対して、汚染物質排出税、差別的水道料金、賃貸金利、

懲罰的電気料金を課し、非効率の設備を淘汰する予定。 

中国政府系機関、冶金工業規画研究院によると生産を停止、あるいは一部停止の企業の合計能力は、約9,300万

トン。合計30～40万人の工員を抱えている。 

これは中国の全粗鋼能力の7％程度だが、韓国や台湾の全能力を上回っている。 
 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

業務内容：税務会計全般 

     

・ 税理士（関東信越税理士会 会員） 
 

・ 行政書士（新潟県行政書士会 会員） 
 

・ 登録政治資金監査人 
 

・ ＮＰＯ会計税務研究協会会員 

 
（公益法人アカウンタント・ 

NPO アカウンタント） 

野島廣一郎
（昭和１１年 ５月 ６日生まれ） 

 

  １９７６年１１月入会 

野島税理士事務所 

職業分類 税理士

事業所名 野島税理士事務所

事業所住所 三条市東裏館２－４－１８

事業所TEL ０２５６－３２ー０４４４

事業所FAX ０２５６－３４ー１４２９

事業所e-mail hnoj ima@topaz.plala.or.jp   
HP URL



Sunday    Monday     Tuesday    Wednesday   Thursday    Friday  Saturday 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

2/28  2/29 
◆南 RC 

クラブ休会 

 

3/1 
◆北 RC 

卓話 

本多 芳久 会員 

 

2  
◆三条 RC 

卓話 

熊倉 昌平 会員 

3 
◆東 RC 

卓話 

本多 秀子 会員 

4 5 D 
米山奨学生 

終了式 
13：00～ 
於：ＡＮＡ 

クラウン 

プラザＨ 

6   

 

7 
◆南 RC 

『水と衛生月間』 
三条市地域水道用水

供給企業団 

事務局長 

田辺  誠 様 
「地域水道用水供給

企業団について」 
 

8  

◆北 RC 

卓話 

「クラブ・ 

フォーラム 
（30 周年 

記念式典の件）」 
 

9  
◆三条 RC 

卓話 

渡辺 良一 会員 

10  
◆東 RC 

会員卓話予定 

11  12 D 
ＰＥＴＳ 
10：00～ 

於：長岡 

グランドＨ 

 
 

13  
 

14 

◆南 RC 

卓話 
地域おこし協力隊 

会津 泰成 様 
 

「私が取り組む下田

活性プロジェクト／

スポーツの力で地域

を変える」 

15 
◆北 RC 

「PETS報告」

金子太一郎 

会長エレクト 

◇次年度 4RC 

会長幹事会 
18：00～ 

於：ロイヤルＨ 
 

16  
◆三条 RC 

「PETS報告」

川瀬康裕 

会長エレクト 
 

17 
◆東 RC 

「PETS報告」

小林昭雄 

会長エレクト 
 

１8 19 

    

 

20 

 

 

 

21 振替休日 

◆南 RC 

休  会 
 

22 

◆北 RC 

卓話 

福岡 信行 会員 

 

23 
◆三条 RC 

卓話 

樺山 仁 会員 

24 
◆東 RC 

卓話 

（株）吉田工業 

会長 

吉田 徳雄 様 
 

25 26  
 

 

27 28 
◆南 RC 

卓話 

広岡 豊樹 会員 

29 
◆北 RC 

クラブ休会 
※記帳ができます 

30 
◆三条 RC 

クラブ休会 
※記帳ができます 

31 
◆東 RC 

クラブ休会 
※記帳ができます 
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＊近隣ＲＣ例会変更のお知らせ                  記帳場所 
 

●吉田ＲＣ  ３月１８日（金）夜例会           齋藤税務会計事務所 2Ｆ  

●加茂ＲＣ  ３月２４日（木）夜例会           加茂市産業会館 2Ｆ   

●燕ＲＣ   ３月２４日（木）夜例会            燕三条ワシントンホテル 

 

２０１６ 


